

Der Generationen-, Sozial-, Kultur- und Sportausschuss nimmt den Bericht zur Durchführung der Beschlüsse vom 19.03.2019 zur Kenntnis.

Die E-Mail des Gemeindegewandverbandes vom 28.05.2019 wurde ausgelegt. Nach den fraktionsübergreifenden Gesprächen ist es Ziel, die Thematik des Fitness-Outdoor-Parcours als TOP im nächsten Ausschuss erneut zu behandeln.

Die Bürgermeisterin erläutert den Sachstand zur Beschlusslage zum Fitness-Outdoor-Parcours. Der Gemeindegewandverband wurde durch die Bürgermeisterin über den aktuellen Sachstand mündlich informiert.